

## “Hoy le estamos dando paso a la esperanza”: Vélez Román



Durante un acto simbólico, el alcalde de Tuluá, Gustavo Vélez Román, inició con la demolición de las viviendas ubicadas sobre la avenida Gaitán, obras que permitirán dar continuidad a la calle 28, justo a la altura donde se construyó el nuevo puente que comunica a la ciudad sobre el río tutelar, descongestionando las vías del centro.

Ante los medios de comunicación y un buen número de personas que llegaron hasta el sitio, el Mandatario de los tuluños manifestó que el desarrollo de la ciudad es necesario para mirar hacia el futuro con esperanza y la convicción que las cosas se pueden hacer, por encima del escepticismo de personas que poco o nada le han aportado a Tuluá.

“Con este acto simbólico no solo estamos demoliendo estas viviendas para darle continuidad a este importante corredor vial, también estamos demoliendo las mentiras y la cizaña. Invitamos a todos los tuluños a deponer los odios y pensar en el progreso y desarrollo de nuestra tierra, siguiendo el mensaje del Papa Francisco”, dijo Vélez Román.

De acuerdo con lo manifestado por el Alcalde, esta misma semana continuarán las labores para habilitar este cruce que permitirá a los tuluños desplazarse por la calle 28 hasta el hospital Tomas Uribe Uribe sin tener que buscar la calle 26, “anunciamos las obras y le cumplimos a los tuluños, esperamos inaugurar este paso antes de un mes”, indicó el Burgomaestre.



Oficina Asesora de Comunicaciones